

- La nouveauté de FONTE MARGHERITA pour le monde des bars est une version sans alcool de l'apéritif italien le plus populaire du moment,,LE SPRITZ. Le Groupe FONTE MARGHERITA a en effet élargi sa gamme de boissons avec ce “SPRITZ ZERO”, la version prête à boire et non alcoolisée de l'icône des aperitifs de la région de Vénétie. SPRITZ ZERO a été créé pour accompagner le déconfinement en favorisant le retour à la socialisation de manière saine, en ligne avec les valeurs du Groupe FONTE MARGHERITA, d'où le choix de lancer ce produit, excellent et naturel, idéal à l'apéritif.

Le SPRITZ ZERO MARGHERITA restitue le Plaisir d'un vrai Spritz traditionnel de qualité comme on peut le boire sur la Place San Marco et ce, sans alcool. MARGHERITA a pris le choix de se concentrer sur, uniquement des ingrédients de haute qualité. Le nouveau Spritz Zero est en fait fabriqué avec que d'ingrédients sains, tous naturels mélangés à l'eau gazeuse de la même marque qui provient de notre source se situant dans les Petites Dolomites qui se caractérise par sa pureté et sa faible teneur en sodium (0,027 g / l). Seuls des sucres issus de fruits (fructose naturel), des arômes naturels plus sains sont ensuite ajoutés à l'eau minérale pétillante. Livré dans une bouteille en verre de 27,5 cl (ow), au design élégant et vintage issu de la collaboration avec certains professionnels de la mode et de l'Art. L'étiquette originale a été réalisée par la créatrice italienne Francesca Chiani.

Spritz Zero est prêt à servir: il suffit de le verser dans le verre Spritz, avec quelques glaçons et garnir d'une tranche d'orange.



The INNOVATION of FONTE MARGHERITA for the bar world is an alcohol-free version of the most popular Italian aperitif of the moment ,, THE SPRITZ ZERO. The FONTE MARGHERITA Group has indeed expanded its range of drinks with this “SPRITZ ZERO”, the ready-to-drink and non-alcoholic version of the iconic aperitif of the Veneto region. SPRITZ ZERO was created to support deconfinement by promoting a return to socialization in a healthy way, in line with the values of the FONTE MARGHERITA Group, hence the choice to launch this product, excellent and natural, ideal as an aperitif. SPRITZ ZERO MARGHERITA restores the pleasure of a real, traditional, quality Spritz as you can drink in San Marco Square, without alcohol. MARGHERITA has made the choice to focus on, only high quality ingredients. The new Spritz Zero is in fact made with only healthy ingredients, all natural mixed with carbonated water of the same brand that comes from our source located in the Little Dolomites which is characterized by its purity and low sodium content. (0.027 g / l). Only sugars from fruits (natural fructose), healthier natural flavors are then added to the sparkling mineral water. Comes in a 27.5 cl (ow) glass bottle, with an elegant and vintage design resulting from the collaboration with some professionals of fashion and art. The original label was made by Italian designer Francesca Chiani. Spritz Zero is ready to serve: just pour it into the Spritz glass, with a few ice cubes and garnish with an orange slice.

